



令和2年8月24日  
練馬区立泉新小学校  
校長 豊田 克史

## 強い意志をもつ

校長 豊田 克史

令和2年度の1学期は、始業式、入学式の後、4月、5月が臨時休校となり6月から開始することができました。日々、コロナウイルスの蔓延を心配しながらの1学期も7月31日に終業式を行い、夏休みを迎えることができました。子供たちが楽しみにしていた夏休みも、様々なイベントが中止になったり、ご家族での旅行を取りやめにしたりと、いつもと違う夏休みだったと思います。

2学期が始まりましたが、日本全国でコロナウイルスの感染者が増えている現状です。2学期に行う予定だった行事や教育活動なども、今後の状況により中止にしたり、延期にしたりと、変更を伴う予定となりますこと、ご了承ください。予定が変更となる場合には、メールやホームページ、配布物などでお知らせいたします。よろしくお願いいたします。

毎日が不安や心配で、思うように生活ができないような現状ですが、そのような時こそ私は、よいニュースに注目するようにしています。直近では、将棋の藤井聡太二冠のニュースに注目しました。このニュースに注目したのは、1学期の終業式で子供たちに話した内容が、上杉鷹山の「為せば成る 為さねばならぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」（どんなことでも強い意志を持って取り組めば、必ず成し遂げることができる。できないのは、やっていないからだ。）という言葉の話をしたからです。藤井聡太二冠は、最年少二冠や最年少八段と、最年少で将棋界の様々なことを成し遂げてきました。対戦している場面の映像を見ると、常に冷静で気持ちを緩めない姿勢が見て取れます。その姿勢からは、将棋の世界で生きていくんだという強い意志が伝わってきます。また、ゴルフの世界では、女子プロゴルファーの渋野日向子選手が、昨年、全英オープンで優勝しました。テレビで見る渋野選手は、明るく屈託のない女の子というイメージですが、ショットを打つ瞬間の顔からは、絶対によりよいショットを打つんだという強い意志を感じます。

泉新小学校に通っている子供たちにも、このような強い意志をもって自分のやりたいことに取り組んでいけるよう、学校も努力をしないといけないと考えています。教職員が協力して教育活動をし、安心して様々なことに取り組めるように、環境づくりや手助けをしていきます。また、子供たちによりよい教育をするには、保護者の皆様や地域の皆様との連携が必要だと考えています。どうか、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

2学期もコロナウイルスの蔓延を防止するよう、毎日の消毒作業や活動方法など、できる限りの方法をとっていきます。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

# 🌸 9月の行事予定 🌸

日	月	火 (特別時程)	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		2年火曜6時間授業始 身体計測(5年)	身体計測(4年)	委員会 耳鼻科検診(全)	身体計測(3年) 自由研究展示会終	
6	7	8	9	10	11	12
	全校朝会 身体計測(2年) 挨拶運動(始)	安全指導 心臓検診(1年)	身体計測(1年)	6時間授業 (4~6年)	挨拶運動(終)	月曜時間割 4時間授業 避難訓練
13	14	15	16	17	18	19
	モジュール 保護者会(1・2年) 中学校体験授業(6年)	腎臓検診(2次)	兄弟学年交流 保護者会(3・4年)	交通安全教室(3年) クラブ	腎臓検診 (2次予備日)	
20	21	22	23	24	25	26
	敬老の日	秋分の日	保護者会(5・6年)	6時間授業 (4~6年)		土曜授業日 給食あり 火曜時間割 5時間授業
27	28	29	30			
	集会					

## 保護者会について

低学年：9月14日(月)  
 中学年：9月16日(水)  
 高学年：9月23日(水)

全学年 15:00～ 各教室にて

学習指導要領が変わったことにより、あゆみの評価項目が変わっています。あゆみの見方についても説明させていただきますので、お忙しいことと思いますが、ご参加いただけますようよろしくお願いいたします。

## 9月の土曜授業日

※9月は、学校公開はありません。

<12日>

- ・月曜時間割
- ・4時間授業
- ・避難訓練(今年度は、引き渡し訓練は行いません。)
- ・12:00頃下校予定

<26日>

- ・火曜時間割
- ・5時間授業
- ・給食あり
- ・14:00頃下校予定